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L’AVIS de Muttersholtz – Eté 2023 
Dossier : Les Sapeurs-pompiers 
Entretien avec Manuella Linck  
 
 
 
- Pouvez-vous vous présenter, s’il vous plait ?   
 
« Je m’appelle Manuella Linck, j’ai 18 ans. À la rentrée, j’entame un B.U.T. génie biologique option 
agronomie à Colmar. J’étais Jeune Sapeur-Pompier jusqu’à l’année dernière. Je suis devenue pompier le 
9 septembre 2022 et, après six mois probatoires, je suis devenue pompier titulaire. » 
 

- Pourquoi êtes-vous devenu pompier ? Qu'est-ce qui vous a motivé à vous 
engager ?   
 
 « C’est de famille, toute ma famille est pompier depuis mon arrière-grand-père, ils m’ont mis dans le 
bain, c’était logique ! Avant de devenir pompier, j’étais JSP. C’était une expérience géniale, si c’était à 
refaire, je le referai. Dans mon groupe, nous étions tous là les uns pour les autres, nous avancions 
ensemble et cela a fait une belle expérience. » 
 

- Quels sont vos fonctions, votre rôle ? Avez-vous une spécialité ? 
 
« Au terme de mes années de JSP, j’ai passé le Brevet des Cadets qui est reconnu par l’Etat. 
Maintenant, je suis Equipière, j’obéis aux ordres du chef. Tous les jours quand le bip sonne, ceux qui 
sont présents y vont. Je suis aussi volontaire pour faire des gardes à Sélestat.  
Cet été, je suis à Saint Cyprien du 7 juillet jusqu'au 11 août pour un emploi de saisonnier qui consiste 
à renforcer la garde. Mes missions sont les mêmes qu'ici : du secours à personne sur VSAV (véhicule 
de secours aux victimes) et du feu. Je fais 24h de garde, avec des repos de 48h. » 
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- Au quotidien, quelle est la vraie vie d’un pompier, qu'est-ce qui vous plait le 
plus/vous motive ? 
 
« La vraie vie de pompier est un plaisir pour moi car j’aime aller vers les gens, les aider, les secourir : 
alors quand l’opération est une réussite je suis fière car il y a un vrai esprit d’équipe et de solidarité. » 
 

- Comment voyez-vous l'avenir du corps de pompiers de Muttersholtz ? 
 
« L’avenir des pompiers de Muttersholtz doit se maintenir au village et garder un effectif étoffé afin de 
pouvoir répondre à toutes nos sollicitations. » 
 
 
 


